

6年生のみなさんへ

「卒業式 呼びかけ」紹介の第2弾。今日は「3年生の思い出」「4年生の思い出」「5年生の思い出」の中から、卒業式実行委員のみなさんが選んでくれたものを中心にいくつか紹介します。

【3年生の思い出】

- 初めてのクラス替え。新しい学年と新しい友達。新しいことでいっぱいでした。
- 初めてのクラス替え。きんちょうして最初はあまりしゃべれませんでした。けれど、声をかけ合って友だちができました。
- 転校生が来ました。最初は「仲良くできるかな〜。」と思いました。でもその子から話しかけてくれたので仲良くできました。
- はじめは虫が苦手でカブトムシを育てたくなかったけれど、育てていくにつれて「虫の命も大切なんだ」ということを改めて気づくことができました。
- 初めて鶴二祭でお店を出す側。どうすればお客さんが楽しんでくれるのかを考えるのが大変でした。

【4年生の思い出】

- 総合の時間ではヤママユを一生けん命育てました。ヤママユの糸がとてもきれいでした。
- 花いっぱい大作戦では、がんばり坂に花を植えました。レイアウトを友達と協力して考えました。
- 浅草の人形焼きがとてもおいしかったです。
- 4年生では先生や友達と百人一首をやりました。勝った時のうれしさはずっと忘れません。とても楽しかったです。
- 紙の上の物語の一部でしかなかった百人一首に初めて触れました。楽しさの在り方は一通りだけではないと気づきました。
- 学習発表会では、きょうりゅうの声を担当しました。と中からマイクを使うことになったので、少しはすかしかかったけど、ちゃんとセリフを言えてよかったです。
- 2分の1成人式では、自分が10歳になったことを改めて自覚し、「成長したな〜」と感じました。

【5年生の思い出】

- 5年生では初めての委員会がありました。学校のために仕事をするのが大変でした。
- 初めての宿泊学習。川上村に行き楽しみながらいろいろなことを学びました。
- 川上村では、常にグループと5分前行動を心がけ、計画を立てる力や、見通しをもつ力が高まりました。
- 5年生の連合音楽会では、二小らしい歌をひびかせることができました。大きなホールで歌うのはきんちょうしましたが、歌い終わった時は、きんちょうもとけて楽しかったなと思いました。
- 国際交流会を通し、誰とでも関わり合う力を身につけ、見知らぬ人とも積極的に関われるようになりました。
- 外国人との交流会がとても楽しかったです。注意事項のことについて説明するために、ジェスチャーで伝えることができました。
- もう卒業する6年生の背を見て、「こんな6年生になりたいな」と思いました。

みなさんもステキな6年生になりましたね。